



琢磨

主造律
自創規

朝日中通心

生徒数 (令和5. 4. 6現在) 総数 297名
1年 106名 2年 87名 3年 104名

令和5年4月28日

自分の生き方を求め 今を大切に
朝日中生を育成する

奄美市名瀬朝日 29番地 1
TEL 52-1195 FAX 53-5650

HP: <http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>

生徒一人一人が輝くことができる学校を目指して

校長 山 宗功

颯爽とした風の吹くさわやかな季節となりました。令和五年度は、一〇六人の新入生を迎え、全校生徒二九七人でスタートしました。

学級PTA、教育相談等年度はじめの御多用の折にもかかわらず、御協力いただき誠にありがとうございました。PTA活動や部活動の支援等、今年一年何かとお世話になります。よろしくお願いいたします。

朝日中学校では、「自分の生き方を求め今を大切にする朝日中生を育成する」ことを学校教育目標としています。生徒たちが夢や希望をもち、その実現に向けて今やるべきことをしっかりとやり抜く力と態度を、職員一丸となって育成したいと考えています。

昨年度も、生徒は生徒会活動やボランティア活動、部活動等様々な活動に取り組みました。特に部活動においては、地区総合体育大会、県大会、九州大会等で活躍し、生徒たちの頑張りが見事に成果として表れています。

しかし、これまでの学校評価や各種調査、入試等の結果より、学力向上に課題があることが明確になっています。そこで、今年度はこの学力向上について特に重点的に取り組んでいきたいと考えています。職員も研修や教材研究を通し、「分かった、できた」という実感のある授業づくりを目指しますので、御家庭でも学習環境づくりと学習時間の確保をお願いします。

学習も、スポーツと同じで一度見聞きしただけではなかなか身に付きません。身に付くまで繰り返し繰り返し鍛錬することが重要です。朝日中生は部活動でも成果をあげることができているので、やり遂げる心の強さなどの素質はもちあわせていると思います。ぜひ、学習と部活動の二刀流を目指して頑張らせてください。

生徒一人一人が自分の可能性を最大限に伸ばし、輝くことができる学校を目指して、全職員の力を結集して学校教育活動を進めていきたいと思えます。今後とも、保護者の皆様の御支援・御協力をお願いいたします。

令和五年度 第七十六回 入学式！ 新たな思いを胸に！



一〇六名の新入生を迎え、これからの学校生活が楽しくなります。楽しい学校になるようにみんなが仲良くしましょう。

高等学校の校長先生や小学校でお世話になった先生方等より心温まる祝詞・祝電をいただきました。ありがとうございます。

新入生代表 誓いの言葉

春の陽が温かく降りそそぐ今日、わたしたち新入生一〇六名は、この朝日中学校の門をくぐり、無事入学式を迎えることができました。今日は、わたしたち新入生のために、このような素晴らしい入学式を用意していただき、本当にありがとうございます。

今日からわたしたちは、朝日中学校の一員として中学校生活をスタートします。今日、この制服を着て正門をくぐると、緊張も高まり、不安も多いですが、今日、ともに入学した一〇六名の仲間との新しい生活、先生方、そして先輩方との出会いや部活動など、楽しみがたくさんあります。わたしは、中学校でバスケットボール部に入りたいと思っています。以前、中学校で一緒に練習したときに、先輩方の一つ一つのプレーの速さやプレー以外での礼儀正しさをみてあげられる気持ちがいよいよ一層強くなりました。

これから始まる中学校生活で、今まで小学校で身に付けた力を高めた新しい自分を見付けたりできるようにチャレンジしたいと思います。



新入生代表 安山 希空

(生徒会スローガン)



吹奏楽部



女子バレー部

4月7日(金)に生徒会対面式・部活動紹介が実施されました。対面式は、新入生を迎え、全校生徒が生徒会の一員であることを理解して、よりよい学校生活を築くために努力する態度を共有することを目的としています。

部活動紹介は、各部の活動内容について理解し、自分にあった部活動を選択できるよい機会です。

年度初めの忙しい中、生徒会役員が計画・準備し、今年度も感染症対策をしながら実施してくれました。限られた時間の中で、助け合い、支えあいながら対面式を成功させたことは大きな宝だと思います。今年度は感染症も終息し、学校行事等の開催も以前のように変わっていくと思います。この経験を生かし、よりよい学校生活を創りあげていきましょう。



男子バスケット部



卓球部

再開されました！芝山中との交流会

これまでコロナ禍にあり、様々な行事が中止や規模縮小されてきましたが、4年ぶりに芝山中学校(千葉県芝山町)との交流会が開催されました。交流会では、まず芝山中学校から総合的な学習の時間に取り組んでいるSDGsについてのプレゼンがありました。マイクロプラスチックごみを減らすための取組の紹介でした。「奄美の海はきれいですが、自分たちで取り組んでいることはありますか？」という質問などもありました。朝日中からは、奄美の自然の雄大さや文化、生物等についてプレゼンしたり、方言などについてクイズ形式で質問したりしました。時間が経つにつれ、緊張感もほぐれ、楽しく交流することができていました。交流会の最後には、奥野乃佳さん(2年)が島唄を2曲披露してくれました。本当に久しぶりの交流会で生徒たちは充実した楽しい時間を過ごすことができたようです。



5月・6月の主な行事予定(案)

【5月】SC永田先生来校予定日 10日, 24日

- 2日(火) 性に関する講話(1年)
- 8日(月) 実力テスト(3年)
- 9日(火) 実力テスト(3年) 心電図検査(1年)
- 10日(水) 交通安全教室
- 12日(金) クリーン登校
- 13日(土) PTA総会 家庭教育学級開級式
- 14日(日) 市民清掃日
- 16日(火) 性に関する講話(2年) 租税教室(1年)
- 17日(水) 生徒総会
- 19日(金) 防犯教室(不審者対応)
- 23日(火)・24日(水) 高校説明会(5, 6校時)
- 26日(金) 小中ジョイントプラン
- 31日(水) 内科検診

【6月】SC永田先生来校予定日 14日, 28日

- 1日(木)・2日(金) 弁論大会
- 6日(火) 地区総合体育大会1日目
- 7日(水) 地区総合体育大会2日目
- 8日(木) 地区総合体育大会3日目
奄美の自然を学ぶ講話
- 9日(金) クリーン登校, 地区総合体育大会4日目
- 10日(土) 学年弁論大会
(1年: 1校時, 2年: 2校時, 3年: 3校時)
- 14日(水) 期末テスト部活動停止~22日 教育相談~20日
- 15日(木) 健康教室(2年)
- 16日(金) 眼科検診
- 18日(日) 市民清掃日
- 21日(水) 期末テスト1日目(5, 6校時カット)
- 22日(木) 期末テスト2日目(5, 6校時カット)
- 23日(金) 期末テスト3日目(5, 6校時カット)

